



pedestrismo

Como hemos venido anunciando estos días, mañana corresponde la celebración de esta gran prueba, que dará comienzo a las once de la mañana.

No dudamos ver concurridos los lugares más estratégicos por los buenos aficionados, dada la importancia de la carrera y para darles a los participantes el aliento necesario.

Ayer, hablábamos de lo que nos puede ofrecer, en esta carrera, el atleta catalán Fernández; hoy, diremos dos palabras dedicadas a los veteranos Fidel Acébal y Basilio Arancón, representando a la Gimnástica de Ulía y al Herrera-Sport, hombres estos dos constantes y finos punitales de ambos equipos y siempre amantes de un mismo Club, y que antes dejarían de actuar, sabedores de que con su presencia en otro Club dañarían al suyo, y que no dudamos una vez más sabrán dejar muy alto el pabellón que representan. ¡Animo, veteranos!

Continuamos recibiendo más premios, siendo estos últimos los siguientes:

Premio del señor Andonaegui; Idem Ordinas; Idem Basilio Sarasola; Idem Real Sociedad; Idem Mendía y Murua; Idem Sociedad Artzac-Ortzeoc.

Otro gran premio consiste en una hermosa copa del señor Cónsul de Alemania.

De entre los mismos, varios han sido entregados como premios para los clasificados de la Sociedad organizadora.

También hacemos constar que la copa del excelentísimo Ayuntamiento de Alza, ha sido designada como trofeo para el equipo de "neófitos" de tres corredores, ganada en dos años consecutivos o tres alternos.

Lista de inscripciones:
Gimnástica de Ulía. — "Seniors": Fidel Acébal, Santiago Coll, Pedro Iratx, Manuel Macháin. "Neófitos": Eulasio Navarro, Miguel Gómez, Inocencio Aranza, Julián Isaasa, José López, Herrera Sport. — "Seniors": Basilio Arancón, Dionisio Urdangarin X. X. "Neófitos": Ricardo Arrieta, José Antonio Irigoyen. X. X.

pedestrismo

Como hemos venido anunciando estos días, mañana corresponde la celebración de esta gran prueba, que dará comienzo a las once de la mañana.

No dudamos ver concurridos los lugares más estratégicos por los buenos aficionados, dada la importancia de la carrera y para darles a los participantes el aliento necesario.

Ayer, hablábamos de lo que nos puede ofrecer, en esta carrera, el atleta catalán Fernández; hoy, diremos dos palabras dedicadas a los veteranos Fidel Acébal y Basilio Arancón, representando a la Gimnástica de Ulía y al Herrera-Sport, hombres estos dos constantes y finos punitales de ambos equipos y siempre amantes de un mismo Club, y que antes dejarían de actuar, sabedores de que con su presencia en otro Club dañarían al suyo, y que no dudamos una vez más sabrán dejar muy alto el pabellón que representan. ¡Animo, veteranos!

Continuamos recibiendo más premios, siendo estos últimos los siguientes:

Premio del señor Andonaegui; Idem Ordinas; Idem Basilio Sarasola; Idem Real Sociedad; Idem Mendía y Murua; Idem Sociedad Artzac-Ortzeoc.

Otro gran premio consiste en una hermosa copa del señor Cónsul de Alemania.

De entre los mismos, varios han sido entregados como premios para los clasificados de la Sociedad organizadora.

También hacemos constar que la copa del excelentísimo Ayuntamiento de Alza, ha sido designada como trofeo para el equipo de "neófitos" de tres corredores, ganadas en dos años consecutivos o tres alternos.

Lista de inscripciones:

Gimnástica de Ulía. -- "Seniors": Fidel Acébal, Santiago Coll, Pedro Irado, Manuel Macháin. "Neófitos": Emilio Navarro, Miguel Ciganda, Inocencio Azanza, Julián Isasa, José López.

Herrera Sport. -- "Seniors": Basilio Arancón, Dinisio Urdangarin, X. X. "Neófitos": Ricardo Arrieta, José Antonio Irigoyen, X. X.